

Berliner Morgenpost

EUROPEAN NEWSPAPER OF THE YEAR

07. Dezember 2015 Seite 12

SPANDAU

Spielplatz am Burgwall hat jetzt einen Kletterwald

WILHELMSTADT – Der Spielplatz am Spandauer Burgwall wurde auf Bezirkskosten saniert und neu ausgestattet – und zwar mit Bezug auf den Ort. An dieser Stelle hat Spandau seinen Ursprung. Dort stand um das Jahr 800 eine Slawensiedlung auf zwei Havelinseln, vor der eine zur Burg ausgebaut war. Es gibt daher jetzt eine Kletterburg, ein Siedlungshäuschen, einen Kletterwald, ein Wackelboot und einen Wasserspielplatz. Bezirksstadtrat Carsten Röding (CDU) hat die Anlage, zu der auch ein Kleinkindbereich gehört, am vergangenen Freitag eröffnet. bab